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第 4 回地域検討会（石川県）での指摘事項に対する対応（案） 

 
(1) 第 3回地域検討会議事概要及び指摘事項（資料 1、２） 
 発言者 質問・コメント等 対応案 
１ 川井委員 滝海岸には、まだ材木が一部そのままになっ

ているところがあるが、それはどんなふうに

なるのか。 

独自調査の対象になっており、１回ク

リーンアップしたので、この以上の計画

はない 

 
(2) 平成 20年度実施計画（案）（資料３） 

質問・コメント等はなし。 
 
(3)クリーンアップ調査及びフォローアップ調査結果概要（資料４） 
 発言者 質問・コメント等 対応案 
２ 池田座長 第４回調査の実施前に、クリーン・ビーチい

しかわとの事前の打合せはあったか。 
羽咋市環境安全課と連絡して、本業務で

の範囲は砂浜の部分で、クリーン・ビー

チいしかわはその上部を実施視すると

いう作業分担で、事前の打合せをした。

３ 池田座長 丸太に関しては、独立行政法人国立能登青少

年交流の家で、年間数千名の使用があり、連

携も今後より一層必要かなと思う。 

今回はいすになるものだけを引き取っ

たが、さらに、取材して、どういう方法

がいいかを検討する。 

 
(4)その他の調査の進捗状況（資料５） 

質問・コメント等はなし。 
 
(5)地域における今後の漂流・漂着ゴミ対策のあり方について（資料６） 

質問・コメント等はなし。 
 

(6)質疑・意見交換 
質問・コメント等はなし。 
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